

Niederschrift über die Jugendeinwohnerversammlung

am 16.11.18 16:15 Uhr in Uns Huus

- 1) Bürgermeister (BGM) Nikolaus Träupmann begrüßt die Kinder und erklärt was in der Gemeinde derzeit für die Kinder alles getan wird:
 - Erweiterung des KiTa Anbaus läuft sehr gut und zu Beginn 2019 wird der Anbau an die KiTA übergeben für eine neue Gruppe
 - Es ist die Erneuerung und Reparatur von Sport – und Spielgeräten in der Gemeinde geplant
 - Erweiterung der Hundekotbeutelspender durch Initiative des Kinder- und Jugendrat erfolgt
 - Erweiterung der Anzahl der Abfallbehälter durch Initiative des Kinder- und Jugendrat erfolgt

- 2) BGM fragt die Jugendlichen nach Punkten aus der Gruppe. Daraufhin wurden folgende Punkte aus der Runde mitgeteilt:
 - Die Sehestedter Str. Bushaltestelle sollte mit einem Häuschen versehen werden.
 - Die Bushäuschen sind derzeit sehr schmutzig. Verunreinigung werden insbesondere durch Vogelkot verursacht.
 - In Bredenbek sind die Bushaltestellen aus Glas, so dass die Sicht nach draußen und drinnen gegeben ist. Die Kinder haben Angst, dass sie selbst den Bus nicht rechtzeitig sehen oder vom Busfahrer nicht gesehen werden und dieser einfach weiterfährt.
 - Die Fahrradständer an den Haltestellen (z.B. Sehestedter Str./ Kreuzung Kieler Str.) sind nicht befestigt. Ggf. können diese auf einem festen Untergrund stehen.
 - Es wird eine Kinderdisco vorgeschlagen.

- 3) Beiträge/ Fragen durch Ulrike Prager:
 - Fahrräder sollten an den Haltestellen auf jeden Fall angeschlossen werden um Diebstahl zu verhindern.

- 4) Beiträge/ Fragen durch Daniel Ambrock:
 - Frage bzgl. des Zustandes der Spielgeräte und der Spielplätze.
AW: Geht so, teilweise nicht mehr in Ordnung.
 - Es wird darauf hingewiesen, dass die Mitgestaltung bzgl. der Beteiligung bei dem Wunsch nach Veränderungen und der Gestaltung der Gemeinde auch über den Jugend- Kultur- und Sportausschuss durch Kinder- und Jugendliche erfolgen kann.
 - Frage bzgl. des Zustandes der Fahrradwege Gemeinde aus Sicht der Kinder?
AW: Der Radweg Bovenau Richtung Ostenfeld ist sehr kaputt, man kann dort nicht fahren ohne das die Gefahr besteht sich zu verletzen.
 - Frage bezüglich der Mitbestimmung in der Gemeinde und ggf. Verbesserungsvorschläge.
AW: Die Mitbestimmung ist ausreichend.

Allgemeiner Hinweis abschließend durch Bürgermeister, Vorsitzende Kinder- und Jugendrat, Vorsitzenden JKSA: Die Beteiligung am Kinder- und Jugendrat besteht für alle Kinder. Hier haben alle Kinder die Möglichkeit durch direkte Einbindung Veränderungen, Verbesserungen sowie die Gestaltung in der Gemeinde direkt zu beeinflussen.

Der BGM Beendet die Versammlung um 16:45 Uhr.

Schriftführer: Daniel Ambrock